

EL GRUPO POPULAR (PP) PRESENTARÁ EN EL CONGRESO UNA PROPUESTA PARA LA COLEGIACIÓN OBLIGATORIA

ACTA SANITARIA. Madrid 17/02/2011 La coordinadora de Participación Social del Partido Popular, Ana Pastor, tras haberse reunido con varios representantes de las profesiones sanitarias, anunció que su Grupo Parlamentario presentará en el Congreso una propuesta para instar al Gobierno a que establezca la colegiación obligatoria, un apoyo que también le ha manifestado a los portavoces de la Federación Nacional de Clínicas Privadas, con la que mantuvo otro encuentro.

Tras la reunión mantenida con los representantes de las profesiones sanitarias de Madrid, entre los que se encontraban los representantes de los Colegios de Enfermeros, Químicos, Podólogos, Farmacéuticos y Odontólogos, Ana Pastor expuso ante la prensa su apoyo a los planteamientos de los profesionales, unas cuestiones que, según afirmó, su grupo va a apoyar y a defender. En este sentido, la colegiación obligatoria fue el tema central de una reunión "muy productiva", durante la cual la política se comprometió a presentar en la Cámara Baja una iniciativa, todavía por definir, con la mayor brevedad posible.

El PP pedirá al Gobierno que se moje con la Colegiación

Tal y como criticó Ana Pastor, a quien acompañaba el portavoz del PP en la Comisión de Sanidad del Congreso, Mario Mingo, y del que fuera subsecretario de Sanidad, Julio Sánchez Fierro, el Gobierno sigue sin definir su postura sobre este punto pues, hasta el momento, sólo hay rumores y se desconoce cuál es su decisión sobre la colegiación de las profesiones sanitarias. "Queremos que el Gobierno se moje", apostilló, tras señalar que el principal objetivo de la propuesta que harán en el Pleno es que se apoye y se apruebe la medida. Mientras esto sucede, Ana Pastor urgió al Ministerio de Sanidad a que le pida a sus Comunidades donde todavía no se exige la colegiación, que ésta sea obligatoria, pues no se podría entender que la apoyasen a nivel nacional si no lo hacen allí.

En la opinión de la ex ministra de Sanidad, mientras no exista la garantía y la exigencia de la colegiación, los ciudadanos no van a estar protegidos. "Estamos hablando de un interés público, que es el de la salud de los ciudadanos", añadió. Según afirmó Ana Pastor, después de siete años, el Gobierno tiene "la mente en blanco", en cuestiones como el desarrollado de la Ley de Ordenación de las Profesionales Sanitarias (LOPS), la Troncalidad y las Áreas de Capacitación, el registro profesional único; la planificación de los recursos humanos; la movilidad de los profesionales, su desarrollo y su formación. Otra de las tareas pendientes del Gobierno es, según Pastor, realizar su labor con transparencia en cuestiones como el gasto farmacéutico hospitalario.

Apoyo a la sanidad privada

Ana Pastor se reunió esa misma mañana con la Junta Directiva de la Federación Nacional de Clínicas Privadas (FNCP), con el objetivo de que ésta le pudiera transmitir las inquietudes y necesidades del sector sanitario privado. Entre otros asuntos, la FNCP indicó la necesidad de potenciar el modelo MUFACE con un aumento de las primas para hacer el sistema sostenible, una medida ante la que el

PP se mostró de acuerdo por suponer en la actualidad dicho modelo un importante ahorro para la administración pública.

Del mismo modo se abordó la necesidad de incentivar el aseguramiento privado para garantizar la sostenibilidad del sistema público actual. En este sentido, el PP apoyó la propuesta sobre la desgravación fiscal del seguro de salud y que el material fungible sanitario tenga un IVA del 4% en lugar del 8% actual. Esta reunión es la primera de las que tienen previstas los miembros de la FNCP con los diferentes partidos políticos durante los próximos meses.